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A partir do verso 24 de Colossenses 1, Paulo começa a 
dizer sobre o seu sofrimento pessoal por causa de Cristo. 
Paulo não diz que sofre como Cristo sofreu, mas sofre 
pelos outros em favor do corpo, ou seja, a igreja.

O sofrimento a que ele se refere é o do seu ministério 
terreno, o mesmo sofrimento que eu e você vivenciamos 
quando tentamos viver para Cristo em um mundo como 
o de hoje. Por isso, ele fala: as aflições de Cristo.

POR QUE PROCLAMAMOS O PODER DE CRISTO?

Porque já fomos transformados por esse poder e sabe-
mos que só ele transforma a vida do homem.

Porque, uma vez transformados, queremos que os ou-
tros à nossa volta também experimentem o poder de 
Cristo.

Somos impactados também pelo amor de Cristo a ou-
tras pessoas, para que elas sejam fortalecidas por esse 
poder.

PARA QUEM E QUANDO PROCLAMAMOS
O PODER DE CRISTO?

Para todos, sem acepção de pessoas (Rm 2.11), e a todo 
o tempo. (2 Tm 4.2)

PROCLAME O PODER 
DE CRISTO

por Pr. Leo Lobo'
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ONDE PROCLAMAR O PODER DE CRISTO?

Em todos os lugares. Na escola com os colegas, num bate-
papo informal com os amigos, em uma reunião familiar, 
na padaria, dentro do ônibus ou até mesmo em uma 
consulta médica. O certo é que precisamos proclamar o 
poder de Cristo.

COMO PROCLAMAMOS O PODER DE CRISTO?

Falando quem Ele é e o que Ele faz em sua vida. Ele é o 
Senhor de todas as coisas, tudo foi criado por Ele e para 
Ele. Comece hoje mesmo a proclamar o poder de Cristo 
e experimente como é bom!

Ao proclamarmos o poder de Cristo, somos cada vez mais 
cheios desse poder e percebemos que somos unidos a 
Cristo no sofrimento e também na esperança da glória. 

Proclamemos o poder de Cristo!

PR. LÉO LOBO
Pastor Auxiliar
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A coragem é uma virtude muito admirada. Mas a coragem 
pode ser usada para o bem ou para o mal. Há coragem 
para fazer o mal. Há coragem para corromper. Há cora-
gem para roubar. Há coragem para mentir e enganar os 
outros, visando beneficiar a si mesmo, a seu grupo, seu 
partido, sua equipe. Será essa coragem uma virtude? 
Isso é algo que se deve aplaudir?

A coragem é importante quando a serviço do próximo, de 
uma causa geral, boa e generosa. A coragem não é ausên-
cia de medo, mas a capacidade de superá-lo. A coragem, 
disse Cícero, pensador italiano, é que nos leva a “enfren-
tar os perigos e suportar os labores”.

A coragem é ausência de preguiça, frouxidão, mofinagem, 
pacatez insensata, omissão, medos e incredulidade.

A coragem tanto pode ser pessoal como comunitária. 
Coragem para sofrer! Coragem para lutar e coragem para 
pensar! Coragem para agir! Coragem para orar! Coragem 
para crer! Ninguém pode sofrer em nosso lugar. Ninguém 
pode lutar em nosso lugar. Ninguém pode pensar nem 
agir em nosso lugar. Ninguém pode orar em nosso lugar, 
e muito menos crer em nosso lugar.

A coragem não é um estado. A coragem é uma virtude 
que sempre recomeça. Ter coragem hoje não significa tê-
la amanhã. A coragem é sempre presente. A coragem é o 
bom ânimo, a graça que se renova diariamente, melhor 
dizendo, “minutalmente”.

CORAGEM
por Pr. Jeremias Pereira
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Aquilo que pode oprimir determinados indivíduos com 
medos e fobias, se torna estimulador da coragem em 
outros.

A coragem deve ser temperada pela sabedoria e prudên-
cia, para que ela não se torne insensatez e irresponsabi-
lidade. A coragem nos indica que o melhor é fugir. Em 
outros contextos, ela nos declara que é preciso enfrentar, 
mesmo quando todos se mandam.

Como ser corajoso(a)? Alguns dizem: “basta você querer”. 
Mas na vida, ao vivo, não é bem assim.

A Bíblia diz que a coragem é um fruto do Espírito Santo; 
a coragem é o próprio Espírito – Ele é o encorajador. Ser 
cheio do Espírito é também ser cheio de coragem.

A coragem precisa ser alimentada. Ela é alimentada pela 
leitura, meditação e aprendizado das Escrituras. Ela 
é alimentada pela fé em Cristo. A coragem é alimentada 

... Diante dos revezes, da dor física, dor moral, da 
decepção, dos obstáculos, diante da enfermidade, 
do luto, dos adversários, da opressão e das 
ameaças contra a verdade e a fé.

.... Para enfrentar o sofrimento que se prolon-
ga, a angústia que se propaga, a maledicência 
que não se inibe, a esperança que teima em ser 
adiada.

... Para enfrentar o desespero e desesperança.

... Para continuar pregando, orando, amando, 
contribuindo, cooperando mesmo quando os 
que nos inspiraram ontem, debandaram hoje.

É PRECISO CORAGEM...
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PR. JEREMIAS PEREIRA
Pastor Titular

pelas experiências positivas (e às vezes, pelas negativas 
também). A coragem pode ser alimentada por um grupo 
de irmãos que nos apoiam; a coragem é alimentada pela 
reflexão interior, quando aprendemos a nos aquietar e 
saber que o Senhor é Deus; a coragem é alimentada pela 
oração e súplica, pois deixamos a ansiedade aos pés do 
Senhor.

Coragem, meu irmão e minha santa irmã!

Perto está o Senhor Ressuscitado.


